

La UHU y AIQB premian la dedicación

Ocho docentes y alumnos de la Onubense han sido galardonados dentro de la Cátedra AIQB 2010 que premia el esfuerzo constante y la labor del colectivo universitario en las ramas de la investigación y la formación.



El profesor Antonio Algaba agradece su premio al rector de la UHU, Francisco José Martínez. / Mugaruza

Odiel daccion@odiel.net

Un nuevo reconocimiento al esfuerzo y la dedicación en la Onubense. Ocho docentes y estudiantes de la Universidad de Huelva (UHU) han sido galardonados en la cuarta edición de los Premios de la Cátedra AIQB 2010 después de su labor realizada en ramas tan variadas como la investigación o la formación. Se cumple así con los principales objetivos de este galardón, como son el fomento de la investigación en la universidad, el desarrollo técnico o la innovación, entre otros muchos.

Los profesores Antonio Algaba, del área científico-tecnológica, y David González, del área humanístico-social, han recibido los Premios AIQB de Investigación, por sus avances en una ciencia tan básica como las matemáticas y en la misma historia de Huelva con datos sobre el papel de la provincia en el descubrimiento de América. Para ambos, ha sido un honor recibir un premio como éste, que los dos galardonados agradecieron a sus grupos de trabajo y a todas esas personas que los han ayudado a lo largo de toda su trayectoria en la investi-



Un aumento de las relaciones entre universidad y empresas

Los Premios de la Cátedra AIQB permiten también "incrementar aún más las relaciones entre la universidad y las empresas", especificó el rector de la Universidad de Huelva (UHU), Francisco José Martínez, al tiempo que apuntó que "ya

tenemos relaciones con más de 700 empresas", lo que permite "intercambiar muchos más conocimientos". Asimismo, Martínez subrayó que el día de ayer fue "muy especial" por premiar "el talento y el esfuerzo". Por su parte, el presidente

de AIQB, Miguel Palacios, matizó que "se premia esa contribución a que el mundo sea cada vez mejor, donde la universidad es algo fundamental", y de ahí que se comprometiera a hacer siempre todo lo posible por seguir colaborando con ella.

→ TESTIGOS

Cuando me enteré del premio, me acordé de todas esas personas que me han enseñado algo estos años."

Antonio Algaba

Profesor premiado en el área científico-tecnológica, al igual que

No es un premio a las personas, sino al trabajo que se realiza cada día en los despachos de la universidad."

David González

Profesor premiado en el área humanístico-social, que un año no es nada, pero permite estrechar aún más los vínculos entre las empresas y la universidad de Huelva, como quería el fallecido Gerardo Rojas.

gación de sus áreas, desde su propia familia o amigos hasta los propios compañeros de trabajo.

También fue premiado el profesor Manuel de la Villa con la ayuda a la movilidad para la realización de estancias en otras universidades. Y junto a los galardonados a los docentes de la UHU, varios estudiantes también recibieron su galardón por el trabajo constante. Las alumnas Belén Márquez y Francisca Segura han sido reconocidas por la calidad de sus tesis doctorales en el ámbito científico-tecnológico, al igual que se ha premiado a otros dos alumnos, en este caso a Francisco José Díaz y a Ángel Luis Mudarra, con las Bolsas de Estudios. Asimismo, los Premios de la Cátedra AIQB 2010 también han incluido un reconocimiento a la Semana de la Ciencia, al Aula de la Experiencia y al Congreso de Economía Aplicada, en la calidad de ayuda a los eventos.

El director de la cátedra, el profesor Pedro Pérez, matizó al respecto que un año no es nada, pero permite estrechar aún más los vínculos entre las empresas y la universidad de Huelva, como quería el fallecido Gerardo Rojas.